

Elternbeirat der Merianschule – Abschlussbericht

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

zum Jahresabschluss möchten wir Ihnen über unsere Projekte und unser Mitwirken als Elternbeirat in diesem Schuljahr Bericht erstatten.

Was	Wann	Inhalt	Kommentar
Advents-basar	Dezember 2025	Wie jedes Jahr hat auch dieses Jahr der Elternbeirat Kaffee & Kuchen am Adventsbasar angeboten. Dank Ihrer Unterstützung haben wir ganz viele Kuchen und Leckereien verkauft.	Die Erlöse aus dem Verkauf haben wir vorerst in unserer Kasse behalten.
Schulforum	Dezember 2025	Wir nehmen regelmäßig am Schulforum teil. In dem Forum teilen Schülerinnen und Schüler aus den Mittel- und Oberschulstufen Ihre Wünsche an die Schulleitung mit, wir als Elternbeiräte dürfen mitentscheiden.	Etliche Wünsche der Jugendlichen konnten befürwortet werden – wie z.B. Organisation eines Fussballturniers. Andere Wünsche, wie Playstation oder eigenes Schwimmbad, mussten leider abgelehnt werden.
Teilnahme am Landeseltern-beirat	November 2025	Am Landeselternbeirat kommen die Elternbeiräte der Förderschulen aus Bayern zusammen. Hier werden besondere Bedürfnisse der Eltern und Kinder besprochen.	Der Landeselternbeirat befürwortet den Ausbau von weiteren Förderschulen, da auch die Anzahl der Kinder mit Förderbedarf stetig wächst.
Brandbrief an die Regierung von Mittelfranken	Januar 2026	Fehlende Nachmittagsbetreuung ist für viele Eltern eine große Belastung. Mit einem Brandbrief an die Regierung von Mittelfranken haben wir auf die verheerende Situation	Die Regierung hat mit der HPT Gespräche geführt, es werden neue Konzepte ausgearbeitet. Eine finale Entscheidung ist nicht gefallen – wir sind zuversichtlich, dass die Regierung handeln wird.

		der Jugendlichen und Eltern aufmerksam gemacht.	
Frühlingsfest	Mai 2026	Der Elternbeirat hat das Bistro am Frühlingsfest organisiert. Landestypisches Salzgebäck und Süßigkeiten haben unser Buffet bereichert.	Wir danken für die zahlreichen Kuchen- und Salzgebäckspenden. Wir waren überwältigt von der Vielfalt der Speisen.
Sportfest	Juli 2026	Alljährlich schnibbeln wir am Sportfest Gemüse für die Pausenboxen der Kinder am Sportfest.	...wir haben sehr große Freude, das Sportfest miterleben zu können.
Schulforum	Juli 2026	Abschließendes Schulforum, bei dem der Elternbeirat den SchülersprecherInnen einen Bericht über seine Aktivitäten gibt.	Die Schülersprecher möchten, dass die Merianschule ein Maskottchen hat. Die Idee finden alle toll – wann und wie das Projekt gestaltet wird, wird noch diskutiert.
Absolventenverabschiedung	Juli 2026	Der Elternbeirat darf an der Absolventenverabschiedung teilnehmen. Wir verabschieden die Jugendlichen mit einem kleinen Geschenk.	Wir als Elternbeiräte sind immer zu Tränen gerührt, wenn wir die jungen Erwachsenen erleben dürfen.
Elternbeirats-sitzung	3 x im gesamten Schuljahr	Wir haben dieses Jahr drei offene Elternbeiratssitzungen zusammen mit der Schulleitung organisiert und Sie alle über die Inhalte informiert.	Die Elternbeiratssitzung ist die beste Gelegenheit, um mit der Schulleitung die schulischen Anliegen zu besprechen. Es war sehr bereichernd.
Einnahmen / Ausgaben		Dieses Schuljahr hatten wir dank der Einnahmen aus dem Adventsbasar und dem Frühlingsfest einen Kassenbestand von ca. 2.000,-€. Dieses Geld haben wir investiert in 1. Pizza für die gesamte Schule beim Schulausflug 2. Stapelsteine für eine erste Klasse 3. Ventilatoren für (fast) alle Klassen der Merian-, Hegel-, KG- und Herschelschule 4. Absolventengeschenke	Leider konnten die Ventilatoren in diesem Schuljahr nicht mehr geliefert werden – wir hoffen, dass wir im September die Lieferung erhalten.

Zum Abschluss möchten wir Sie informieren, dass im neuen Schuljahr der Elternbeirat
NEU gewählt wird.

Nutzen Sie die Gelegenheit, sich für den Elternbeirat aufzustellen und gewählt zu werden. Gestalten Sie den Schulalltag der Kinder und Jugendlichen mit.

Termin für die Wahl im neuen Schuljahr wird gesondert bekannt gegeben.

Die Mitarbeit im Elternbeirat ist für alle Eltern eine wunderbare Gelegenheit, sich mit der Schulleitung intensiv über Themen auszutauschen, die Kinder, Jugendliche und Eltern betreffen. Es waren zwei wundervolle Jahre voller Ideen, Informationsabende, Veranstaltungen und vieler bereichernder Gespräche. Die Schulleitung und die HPT-Führung haben uns über alle wichtigen Themen auf dem Laufenden gehalten und unsere Meinungen geschätzt. Wir bedanken uns herzlich für diesen Dialog.

Ihnen liebe Eltern & Erziehungsberechtigte danken wir für Ihr Mitwirken an den schulischen Festen, den Infoabenden und den Veranstaltungen und wünschen Ihnen allen schöne Sommerferien.

Herzliche Grüße

Ihr Elternbeirat Merianschule

elternbeirat@merianschule-nuernberg.de

Merianschule Parent Council – Final Report

Dear Parents and Guardians,

As the school year comes to a close, we would like to report to you on our projects and our work as the Parent Advisory Board during this school year.

what	when	content	comment
Advent Bazaar	December 2025	As every year, the Parent Council once again offered coffee and cake at the Advent Bazaar. Thanks to your support, we sold a lot of cakes and treats.	The proceeds were added to our fund.
School Forum	December 2025	We regularly participate in the School Forum. In the forum, middle and high school students share their requests with the school administration, and we, as members of the Parent Council, have a say in the decisions.	Several of the students' requests were approved—such as organizing a soccer tournament. Other requests, such as a PlayStation or a private swimming pool, unfortunately had to be rejected.
Participation in the State Parents' Advisory Council	November 2025	The State Parents' Advisory Council brings together the parents' councils of special education schools in Bavaria. Here, the specific needs of parents and children are discussed.	The State Parents' Advisory Council supports the expansion of additional special education schools, as the number of children with special needs is also steadily growing.
Urgent Letter to the Government of Middle Franconia	January 2026	The lack of after-school care is a major burden for many parents. In an urgent letter to the government of Middle Franconia, we drew attention to the dire situation facing young people and their parents.	The government has held discussions with the HPT, and new plans are being developed. A final decision has not yet been made — we are confident that the government will take action.

Spring Festival	May 2026	The Parent Council organized the bistro at the Spring Festival. Traditional local savory pastries and sweets added to our buffet.	We would like to thank everyone for the many donations of cakes and savory pastries. We were overwhelmed by the variety of food.
Sports Day	July 2026	Every year at Sports Day, we chop vegetables for the children's lunchboxes	we are very happy to be able to take part in Sports Day.
School Forum	July 2026	Final School Forum, at which the Parent Council presents a report on its activities to the student representatives.	
Graduation Ceremony	July 2026	The Parent Council is invited to attend the graduation ceremony. We bid farewell to the students with a small gift.	As members of the Parent Council, we are always moved to tears when we have the opportunity to witness these young adults.
Parent Council Meeting	3 times throughout the school year	This year, we organized three open Parent Council meetings together with the school administration and kept you all informed about the topics discussed.	The Parent Council meeting is the best opportunity to discuss school-related issues with the school administration. It was very rewarding.
Revenue / Expenses		This school year, thanks to the proceeds from the Advent Bazaar and the Spring Festival, we had a cash balance of approximately €2,000. We invested this money in 1. Pizza for the entire school during the field trip 2. Building blocks for a first-grade class 3. Fans for (almost) all classes at the Merian, Hegel, KG, and Herschel schools 4. Graduation gifts	Unfortunately, the fans could not be delivered this school year — we hope to receive the shipment in September.

In closing, we would like to inform you that the Parent Council will be
re-elected in the new school year.

Take this opportunity to run for the Parent Council and be elected. Help shape the daily
school life of the children and students.

The date for the election in the new school year will be announced separately.

Serving on the Parent Advisory Board is a wonderful opportunity for all parents to engage in in-depth discussions with the school administration about issues affecting children, teenagers, and parents. It has been two wonderful years filled with ideas, informational evenings, events, and many enriching conversations. The school administration and HPT leadership have kept us informed on all important topics and have valued our opinions. We sincerely thank you for this dialogue.

We would like to thank you, dear parents and guardians, for your participation in school celebrations, information nights, and events, and we wish you all a wonderful summer vacation.

Warm regards,

The Merianschule Parent Council

elternbeirat@merianschule-nuernberg.de